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A reunião decorreu no dia 26 de maio cerca das 19 horas nas instalações da 

UFGIMM da Mata Mourisca. 

A reunião iniciou com uma atualização da informação da fase atual do projeto, 

tendo o Presidente de Junta informado que se aguarda a resposta da empresa 

aos elementos solicitados pela Comissão da Assembleia Municipal. 

A postura do executivo é a de que se trata de um processo difícil de tentar 

encontrar o equilíbrio entre a captação de investimento, pessoas, postos de 

trabalho salvaguardando a qualidade de vida da população, salientando que as 

reuniões com o investidor permitiram tranquilizar o executivo nesse aspeto. Se 

assim for, concordam com a instalação da unidade industrial. 

Segundo informações disponibilizadas pela empresa, não existirão odores no 

exterior e área circundante da unidade. Relativamente ao tráfego, a empresa 

prevê cerca de 10 camiões diários. O executivo acredita que a variante prevista 

para a A17 poderá contribuir para desviar o mesmo do centro da vila. 

Relativamente à deslocalização da empresa para norte, o Presidente refere que 

essa proposta tinha sido realizada pela JF ao executivo municipal anterior e teria 

sido recusada. Mais recentemente, ter-se-á estudado uma eventual permuta de 

terrenos, estando a sua aprovação apenas dependente da legalidade da mesma. 

No entanto, o executivo refere desconhecer se existe essa vontade por parte da 

empresa. 



O Presidente da JF referiu ainda que a existência de zona industrial naquela área 

não dependeu deste executivo, mas da sua aprovação aquando da classificação 

do PDM. 

Aproveitou ainda para esclarecer que relativamente à hasta publica apenas 

foram informados da mesma numa reunião na Câmara. 

 


